

Fecha	Sección	Página
24.02.2009	La Capital	34

■ Apagará luces no esenciales durante 60 minutos, el 28 de marzo

Se suma el gobierno de la ciudad a la campaña La hora del planeta

BERTHA TERESA RAMÍREZ

Tras señalar que el cambio climático ya tiene efectos en la ciudad de México, el jefe de Gobierno local, Marcelo Ebrard Casaubon, señaló que se sumará a la campaña internacional para el ahorro de energía La hora del planeta, la cual invita a apagar las luces no esenciales de las 20:30 a las 21:30 del 28 de marzo proximo.

A pesar de que la invitación es para que se realice en edificios emblemáticos de la ciudad, entre ellos el Zócalo y el Ángel de la Independencia, también pidió a la comunidad y al sector privado a tomar esta medida apagando las luces no esenciales en las áreas domésticas y empresas.

Se habla mucho de crisis económica y se tiende a dejar en último lugar el riesgo que significa para el planeta y las ciudades, como la nuestra, el cambio climático, dijo Ebrard, quien señaló que los efectos de éstos ya se registran en la capital.

Ante ello, el GDF puso en

marcha el Plan Verde, que entre planeta, ya que se debe llegar a la

sus metas considera reducir 14 por ciento las emisiones de gases de efecto invernadero, para lo cual se prevén diversas acciones, entre las que destacan: la construcción de la línea 12 del Metro, el cierre del Bordo Poniente y el cambio de modelos en el manejo de residuos en la ciudad, así como programas para la sustitución de taxis y microbuses, entre otras.

En su oportunidad, Omar Vidal, director general de World Wildlife Fund (WWF), organizadora del evento, dijo que la ciudad de México, como una de las metrópolis con mayor población en el mundo, significa "un nú-

mero importante de conciencias a las que debemos llegar, y creemos que La hora del planeta es una iniciativa con la suficiente fuerza para impulsar un cambio en los hábitos de consumo de los recursos naturales", indicó.

Apagar la luz durante 60 minutos será un acto simbólico en un año crucial para el futuro del planeta, ya que se debe llegar a la 15 conferencia de las Naciones Unidas sobre Cambid Climático, a realizarse en diciembre de este año, a un acuerdo internacional para adoptar medidas más estrictas, a fin de reducir los gases de efecto invernadero y mantener el calentamiento global debajo de los 2 grados centígrados, añadió.

WWF solicita a individuos empresas, gobiernos, y organizaciones no gubernamentales en todo el mundo a apagar sus luces durante una hora, para demostrar la preocupación por el cambio climático y manifestar su compromiso ante esta problemática que aqueja a la población mundial.

Algunos lugares emblemáticos han participado en este programa, como el puente Golden Gate de San Francisco y el Coliseo en Roma, "mostrando así un símbolo de esperanza por una causa que tiene cada vez mas importancia a nivel global.

En la jornada del 28 de marzo se espera la participación de al menos 74 países, incluido México", apuntó.



La secretaria de Cultura, Elena Cepeda; el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard; la secretaria de Medio Ambiente, Martha Delgado, y Omar Vidal, director general del Fondo Mundial para la Naturaleza ■ Foto Roberto García Ortiz



Página 1 de 1 \$ 25956.84 Tam: 273 cm2 LRIVERA

078. 2009.02.24